

[SECCIONES][Local](#)[Costa](#)[Provincia](#)[Andalucía](#)[Opinión](#)[España](#)[Mundo](#)[Vivir](#)[Televisión](#)[Titulares del día](#)[Especiales](#)**[MULTIMEDIA]**[Gráficos](#)[Galerías](#)[Imágenes del día](#)**[SUPLEMENTOS]**[Expectativas](#)[Llave Maestra](#)**[CANALES]**[Agricultura](#)[Atramentum](#)[Bolsa Directa](#)[Cibernauta](#)[Ciclismo](#)[Cine Ideal](#)[Descargas](#)[Entrevistas](#)[Esquí](#)[Formación](#)[Infantil](#)[IndyRock](#)[Legal](#)[Libros](#)[Lorca](#)[Meteorología](#)[Moda](#)[Motor](#)[Mujer Hoy](#)[Planet Fútbol](#)**LOCAL**

GRANADA

El PSOE recuperaría hoy la capital y Motril volvería a manos del PP

Los socialistas se harían con el poder en Granada, Órgiva, Salobreña y Almuñécar y se mantendrían en el Gobierno de Loja, Baza, Iznalloz, Guadix y Huéscar

M. APARICIO/GRANADA

Ni los propios socialistas imaginaban un paisaje tan idílico de cara a las próximas elecciones municipales. Las encuestas, realizadas por [la](#)

[UGR](#) en colaboración con la Diputación de Granada, no podían ser más satisfactorias. Si el proceso electoral tuviese lugar hoy mismo, el PSOE ganaría en nueve de los diez municipios consultados -Loja, Baza, Órgiva, Iznalloz, Guadix, Huéscar, Salobreña y Almuñécar-.

También la capital se convertiría en feudo socialista. Vuelta a la tortilla. De la mayoría absoluta popular a ganar en votos al actual equipo de Gobierno, aunque por la mínima. Sólo Motril sería para el PP. A los motrileños no les ha convencido la moción de censura del actual primer edil, Pedro Álvarez, y siguen apoyando la gestión del destronado, Carlos Rojas.

Según estos resultados los socialistas recuperarían votos en Almuñécar, logrando la igualdad con el PA y pendientes de los pactos posteriores. Y le arrebataría a los populares Salobreña y Órgiva. En el resto de municipios sondeados mantendrían la mayoría socialista que obtuvieron en 2003.

El pastel capitalino se lo comería el PSOE, aunque obtendría un porcentaje muy similar al PP. Pese a que el PP interviene con un papel protagonista en las elecciones municipales de Granada, el partido que prefiere más de una cuarta parte de los entrevistados, el 28,2%, para que acceda al consistorio es el Partido Socialista. Mientras que el 24,8% se decanta por los populares y un 4,9% por IU. El 39,4% no sabe cuál es su preferencia, por lo que los indecisos jugarían un papel decisivo en los resultados finales. Un segmento de población que posiblemente coincida con los que sostienen que la gestión del actual equipo de Gobierno no difiere con la anterior (41,1%). Sólo un 26% la califica como «mejor» o «mucho mejor», mientras que el 23,8% restante cree que es «peor» o «mucho peor».

Sin embargo, cambian las tornas cuando se pregunta qué partido cree que ganaría los comicios. Los resultados de esta cuestión manifiestan que un porcentaje mayor de granadinos están convencidos de que el PP volvería a ganar las elecciones (34,6%), mientras que un 22,5% creen que lo haría el PSOE.

El más simpático

La simpatía política de los ciudadanos de la capital se reparte entre los dos partidos mayoritarios. El PSOE vuelve a ganar la partida al PP con un 31,3%, mientras que los populares obtienen un 27,2%, con una ventaja de solo 4,1 puntos porcentuales a favor de los socialistas.

Los portavoces son otro cantar. Lola Ruiz, de IU, es la mejor valorada por los ciudadanos con un aprobado alto (5,37). Le sigue Luis Gerardo García Royo con un suficiente raspado (5,14), aunque es el más conocido por los encuestados. La nota más baja es para José María Rueda (4,86), portavoz del grupo del PSOE, que a la vez es el menos conocido por la ciudadanía granadina. El alcalde, José Torres Hurtado, se hace con un 5,31.

 Imprimir
  Enviar
BUS

ID

Ho

Her



Lo

16 de Julio de 2005

Universidad de Granada

Ideal Digital

Reportajes

Televisión

Todotrabajo

Vehículos de Ocasión

Viajes

Waste Ecología

[PARTICIPA]

Foros

Chats 

Amistad

A pesar de que la Diputación forma parte de los integrantes del convenio que posibilita la obtención de estos resultados, también ha sido evaluada por los ciudadanos. Su presidente, Antonio Martínez Caler, obtiene un 5,49 de nota media, aunque sólo un 27% afirma conocerlo y de ese porcentaje algo más de la mitad sabe su nombre.

Las calificaciones más altas se recogieron en Baza (6,66%), lugar de donde procede, Loja (6,42%) y Órgiva (6,26%). Aunque los datos obligarán a Martínez Caler a esforzarse en la Costa ya que Almuñécar y Salobrena le dan las peores notas, aunque sin llegar al suspenso.

«Estoy muy contento, más que conforme. Aunque lo resaltable de estas encuestas es el instrumento extraordinario que pueden utilizar los Ayuntamientos y líderes políticos para mejorar. El conocimiento debe ir enfocado a solucionar problemas», subrayó el presidente tras conocer las conclusiones.

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Power

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad / Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal



publicidad